

ACTIVITY REPORT 2024
12
VOL.58

サステナビリティ研修会



昨年度より発刊しているサステナビリティレポート。今年も9月に発刊し、社内でも理解を深めていくため、全社員向けに研修会を実施しています。

サステナビリティレポートには1年のサステナビリティ活動をまとめています。社内でも理解を深め、会社全体が「自然と共に生きる未来を創造する」というVISIONに向けて事業活動を推進していくことが研修の目的です！社員から質問も多く出る中、さまざまな意見も飛び交いました。来年度はいただいた意見もふまえ、レポートの内容をより充実させるとともに、社員の理解も深めていけるよう精進してまいります。



\ TOA SUSTAINABILITY REPORT 2023 /
こちらからは是非ご覧ください！

誰一人取り残さない世界をカードゲームで体感！

TOAシブルが所属している、千葉県八千代市上高野工業団地協議会「安全部会・環境部会合同研修会」にお招きいただき、『サステナビリティについて学び、体感しよう!』というテーマのもと、2030SDGsカードゲームとサステナビリティ研修を実施しました。

社会・環境の持続可能性と経済成長を両立させるために、SDGsのゴールと世界観をふまえて何ができるか、全員で考える時間となりました。

誰一人取り残さない世界の実現のため、これからも地域一体となって活動を進めてまいります。



千葉ジェッツ バスケットボール教室

先月に引き続き、11月は千葉県八千代市内の阿蘇米本学園、八千代西小学校を訪問し、プロバスケットチームの千葉ジェッツふなばし様によるアカデミーコーチによるバスケットボール教室が行われました！

楽しみながらも着実に上達していく小学生の皆さんの姿は圧巻でした！そして、訪問した小学校にはピンスとバスケットボールを寄贈しました。

スポーツに触れ、「するスポーツ」の推進を目的としたこの教室は、今期から地域との連携、地域貢献活動の一環として開始しました。今後も子供たちの未来を豊かにできるように、八千代市との連携や地域社会への貢献を目指してまいります！



デコ活宣言をいたしました



「デコ活」とは、2050年カーボンニュートラルおよび2030年度削減目標の実現に向けて、国民・消費者の行動変容、ライフスタイル変革を強力に後押しするため、新しい国民運動です。以前は「COOL CHOICE」という名前で活動を進めていましたが、デコ活の始動に伴い、TOAシブルもデコ活宣言をいたしました！

TOAシブルでは、今後も長い歴史で培ってきた技術と、一人ひとりのフレキシブル（柔軟）な発想で、豊かな社会や脱炭素社会の実現を目指し、活動してまいります。

株式会社 TOAシブル

千葉県八千代市上高野1728-5

ACTIVITY REPORTに関する
お問い合わせ▼
press@toaxible.comTOAシブル
サステナビリティ推進室